

En collaboration avec le CELL (Centre for Ecological Learning Luxembourg) et le Repaircafé, dans le cadre de la participation citoyenne de Leader Luxembourg-Ouest, la Commission de la Transition Énergétique, de la Protection de l'Environnement et du Développement Durable, ensemble avec le Collège échevinal, organise une nouvelle édition du



In collaboration with CELL (Centre for Ecological Learning Luxembourg) and the Repaircafé, in the framework of the citizen participation of Leader Luxembourg-West, the Commission for Energy Transition, Environmental Protection and Sustainable Development, together with the College of Aldermen, organises another

REPAIR CAFÉ DANS LA COMMUNE DE MAMER



QUAND?

le samedi, 6 juillet 2024 de 14 à 18 heures

OÙ?

à la salle des fêtes à Holzem

D'autres Repair Cafés sont prévus en 2024 aux dates suivantes: 21.09. à Capellen · 09.11. à Mamer

Le Collège échevinal Luc FELLER, bourgmestre Roger NEGRI, échevin Ed BUCHETTE, échevin

Francine CLOSENER, échevine

Pour la Commission de la Transition Énergétique, de la Protection de l'Environnement et du Développement Durable Ed BUCHETTE, président Lisi FREYMANN, secrétaire

REPAIR CAFÉ IN THE COMMUNE OF MAMER



WHEN?

Saturday, the 6th of July 2024 from 2 pm to 6 pm

WHERE?

at the festival hall in Holzem

Other Repair Cafés are planned for 2024 on the following dates: 21.09. in Capellen · 09.11. in Mamer

The College of Aldermen
Luc FELLER, Mayor
Roger NEGRI, Alderman
Ed BUCHETTE, Alderman
Francine CLOSENER, Alderwoman
For the Commission for Energy Transition,
Environmental Protection and
Sustainable Development
Ed BUCHETTE, President
Lisi FREYMANN, Secretary





www.facebook.com/GemengMamer



www.instagram.com/commune_de_mamer